

# *Rogelio Sierra exprime la conviction de Cuba du fait qu'un monde meilleur est possible*

---



La Havane, 14 oct. (RHC).- Rogelio Sierra, vice-ministre des Affaires étrangères, a exprimé la conviction de Cuba du fait qu'un monde meilleur est possible.

A la clôture hier, de la IIIe conférence des études stratégiques organisée au siège de l'ISRI, l'Institut Supérieur des Relations Internationales, Rogelio Sierra a souligné :

« Nous bataillerons convaincus qu'un monde meilleur est possible »

Dédiée au 50e anniversaire de l'assassinat d'Ernesto Che Guevara en Bolivie et à la fondation du Conseil Latino-américain des Sciences Sociales, CLACSO, la rencontre a rendu propice le débat de questions de l'actualité mondiale dont les conflits qui menacent la paix, ainsi que les positions assumées par l'administration Trump et la transformation de la carte politique de l'Amérique Latine et des Caraïbes.

Devant les participants à cette conférence, venus d'une vingtaine de pays, le vice-ministre cubain des Affaires étrangères s'est prononcé pour l'édification nécessaire d'un monde pluriel, divers et démocratique.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/144394-rogelio-sierra-exprime-la-conviction-de-cuba-du-fait-quun-monde-meilleur-est-possible>



**Radio Habana Cuba**